

Abs.  
Hinrich Albrecht  
Fraktionsvorsitzender  
DIE LINKE

An den  
Gemeinderat Südbrookmerland  
Zu Händen von Herrn Bürgermeister Süßen

Südbrookmerland den 05.06.2007

Betreff: Antrag der Fraktion DIE LINKE, Einhaltung der tariflichen Bedingungen bei allen öffentlichen Ausschreibungen.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister

Zur nächsten Gemeinderatssitzung am 10.07.2007 stellen wir als Fraktion DIE LINKE nachfolgenden Antrag.

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen, dass bei allen durch die Gemeinde Südbrookmerland öffentlichen Ausschreibungen in der Zukunft nur Firmen ausgewählt werden, die sich an geltende Tarifverträge für die jeweilige Branche halten. Sollten die Firmen Aufträge weitergeben an so genannte Subunternehmen wird die Verwaltung der Gemeinde aufgefordert, darauf zu achten das auch hier nur Firmen zum Zuge kommen die, die o.g. Bedingungen erfüllen. Die Gemeinde erlaubt Funktionäre der betroffenen Gewerkschaften des DGB Zutritt zu allen öffentlichen Baustellen um zu überprüfen ob die tariflichen Bedingungen an Ort und Stelle auch eingehalten werden.

Begründung:

Die Politik und die Politiker aller Fraktionen sollten in Zukunft darauf achten das die geltenden Tarifverträge in Deutschland eingehalten werden. Alle Fraktionen sollten sich dagegen aussprechen, dass die Menschen in diesem reichen Land unter Tarif beschäftigt werden. Denn je besser und Höher das Einkommen der Beschäftigten ist, umso höher ist die Kaufkraft in diesem Land und durch eine verbesserte Kaufkraft wird die Wirtschaft gestärkt. Weiterhin ist festzustellen, dass bei den meisten tariflich bezahlten Löhnen eine Zuzahlung aus steuerlichen Mitteln entfällt.

Mit freundlichen Grüßen

Hinrich Albrecht  
Fraktionsvorsitzender  
DIE LINKE